

La joven Sandra Marcos, primera en el Ranking de Esgrima de España M-17

CLAUDIO CORREIA, ORO EN EL OPEN INTERNACIONAL DE STUTTGART

Vva. de la Cañada, 19 de dic.- Claudio Correia Lopes, alumno de las Escuela Municipal de Taekwondo y miembro del Club de Taekwondo de Villanueva de la Cañada, ha obtenido el primer puesto en el Open Internacional celebrado este mes en Stuttgart (Alemania), en la Categoría Cadete. Correia, de 11 años, consiguió el pasado mes de enero la medalla de oro en el Campeonato Internacional de Taekwondo que tuvo lugar en Toulouse (Francia).

Nuevos éxitos

A este triunfo se suma también el conseguido por la joven Sandra Marcos García, perteneciente a la Escuela Municipal de Esgrima y al Club de Esgrima de Villanueva de la Cañada. Sandra Marcos se alzó con la medalla de bronce, en la Categoría Absoluta femenina de sable, en el Torneo Wilkinson de Ranking de España, celebrado a finales de noviembre en Ciudad Real. Éste triunfo la sitúa en el 1º puesto del Ranking de España M-17 y en el 2º puesto del Ranking de España M-20 de la Temporada 2006/07.